
東海支部愛知地域会 ２０１９年度 第３回役員会 議事録 

 

日  時 ：2019 年 8月 9 日（金）16：00～17：45 

場  所 ：JIA 東海支部事務局 会議室（昭和ビル５階） 

出  席 ：吉元 学 地域会長 浅井裕雄 澤村喜久夫 西村和哉 森哲哉 各副地域会長 

久保田英之 直前地域会長 

見寺昭彦 野々川光昭 伊藤彰彦 各室長 

生津康広 村上貴彦 関口啓介 上原徹也 清水孝昭 宮坂英司 中澤賢一  

中渡瀬拡司 各委員長 黒野有一郎 地区連絡会長 

谷村茂 監査 

オブザーバー：矢田義典 本部理事 石田壽 東海支部顧問 中嶋慶一 上村康夫 JIA 愛知・賛助会 

欠  席 ：高嶋繁男 近藤万記子 会長補佐 高木耕一 事業室長 竹中アシュ 住宅研究会委員長 

       原眞佐実 保存研究会委員長 水野豊秋 監査 

議  長 ：森 哲哉 

議事録作成担当委員会：相談委員会  

議事録署名人：澤村喜久夫、中渡瀬拡司 

前回議事録確認：第２回議事録  

 

議 事 

１．地域会長挨拶            

   この役員会の前にトリエンナーレ・けんちくかフェス(JIA 東海支部大会)についての打ち合わせを行

いました。役員会では、再度議論をお願いします。 

２．報告事項 

（１） 本部報告                  

① 選挙管理委員会について（ 矢田 ） 

  ・ 東海支部は、静岡の鳥居さんに選挙管理委員長をお願いしました。 

② 総務委員会（ 7/23 ）（ 矢田 ）        資料－１ 

  ・ 入退会審査報告 

  ・ フェローシップ会員選考 

    会員増強推進 

    事務局業務執行状況管理 

  ・ 諸規程の見直し 

  ・ 会員規程改正 

  ・ ウェルカムオフィス、フレッシュマンセミナー 

  ・ ジュニア会員と正会員 

③ 財務委員会議事次第（ 6/28、7/23 ）（ 矢田 ）      資料－２ 

  ・ 支部活動助成金で未収金がある。現在、手続き中。 

（２） 支部報告 

① 第 3 回東海支部役員会（ 8/2 ）（ 浅井 ）                 資料－３ 

・ 近畿支部「これからの設計者選定を考える」セミナー報告 

・ 「JIA25 年建築選」についての報告 

・ 入会届 法人協力会員「植真太田造園」 

・ 中部建築賞協議会 協力金承認 

・ けんちくかフェス 事業承認 

・ GC 賞について 計画承認 

・ 入会案内リーフレット制作 

・ 11 月 8 日 四日市持ち出し役員会 

・ 2020 年度選挙管理委員長について 

・ JIA 国際交流活動支援助成について 

・ 支部ホームベージの担当について 



・ 監査より ;  けんちくかフェスについて一般の人が参加しやすいようにもう少し説明すると

よいと思います。 

（３） 委員会、地区会、研究会報告 

① 会員委員会（ 生津 ）  

・ 本日の暑気払い 70 名参加予定 

・ 岡村製作所、TOTO の研修 25 名参加 

・ 各委員会のメンバー、若い会員などにも参加をもっと声をかけてほしい。 

② 広報委員会（ 中渡瀬 ）                          

・ 愛知地域会長のホームページコメントの更新についてメール審議いたします。 

→メール審議不要 

③ ブリテン委員会（ 中澤 ） 

・ アーキテクト 9 月号では、けんちくかフェスへのお誘いの記事になっている。 

④ 研修委員会（ 8/6 ）（ 宮坂 ）        資料－４ 

・ 本部総会後に開催された近未来研究会の発表を、愛知でもできないか。 

  企画してみたい。 

⑤ 職能・資格制度委員会（ 関口 ） 

・ 特になし 

⑥ 事業委員会 （ 7/17 ）（ 上原 ）        資料－５ 

・ 特になし 

⑦ 建築相談委員会（ 清水 ） 

・ 前回の役員会でお諮りしたレオパレスの件は、7 月の役員会後に相談者が、現地確認を断って 

きた。今後、同様の相談や、依頼がある可能性があり、個人の責任で、前向きに対応したい。 

⑧ 総務委員会（ 8/5 ）（ 村上 ） 

・ 特になし 

⑨ JIA 愛知・大学特別委員会（ 久保田 ）  

・ 8 月 20 日に来年度の予定、人員等の会議を行う。 

・ 人員不足もあり得るので、皆様にお声をかけることがあるかもしれません。 

⑩ 住宅研究会（ 8/1 ）（ 西村 ）               資料－６ 

・ 日華化学株式会社本社(NICCA イノベーションセンター)見学会、小堀哲夫氏の講演会を令和 2

年 3 月 21 日 

に企画しました。詳細は、また追ってご連絡いたします。 

⑪ 保存研究会（ 澤村 ）          資料－７ 

・ アーキテクト「保存情報」が、ページ減となり、会員で集会を行う。 

・ 「近代建築ステンドグラスの物語」の講演会やワークショップが行われる。 

  (NPO 法人 なごや歴まちの会主催) 

⑫ 地区連絡会（ 黒野 ） 

・ 建築ワークショップ@豊橋の授業は、7 月 23 日から 7 月 25 日に行われた。 

  8 月 28 日から設営準備、8 月 30 日から 9 月 1 日まで展示される。 

⑬ JIA 愛知・賛助会（ 中嶋 ） 

賛助会打合せ（ 7/18 ）賛助会役員会（ 8/7 ）  

・ 本日の CPD 研修会は、賛助会員 16 社がブースを出品する。 

（４）その他報告 

  ① HP の地域会長コメントの更新について（ 吉元 ）      資料－８ 

    ・ 行政とのコメントづくりについて 

    ・ 建築と子供のハンドブック(建築家+VOL2)の発行について 

    ・ けんちくかフェス(東海支部大会 2019)について 

    ・ コミュニテイとしての JIA について 

        ・ 地域の建築家として 

    ・ ホームページの地域会長コメントの更新は、役員会の承認は、必要ないと思う。 

            (伊藤)(谷村) 



    ・ 過去の会長のコメントは、残したほうが良い。 (谷村) 

        ・ 内容、議論については、議事録に載せること。 (谷村)    

② JIA 会員の資格喪失通知についての報告（ 見寺 ）      資料－９ 

    ・ JIA 会員資格の喪失 ２名 (会費の滞納のため) 

    ・ 東海支部法人協力会社資格喪失    １社 (会費の滞納のため) 

    ・ 東海支部法人協力会社退会届提出済 １社       

③ 持ち出し役員会について（ 村上 ）        資料－１０ 

  ・ 持ち出し役員会は、令和 2 年 2 月 28 日が良いということで企画中です。  

３．審議事項 

 ① 事業報告「地域に活力を与える建築のプロセス」（ 吉元 ）     資料－１１ 

  ・ 講演会報告、収支報告 

  ・ 公共建築に求められるビジョンやユーザー市民の声を、どのように反映できるか。 

  ・ 発注方法や一連のプロセスなどについても情報共有していきたい。 

  ・ 事業報告承認 

 ② 印刷機の故障による機種変更に伴う今後のリース料について（ 見寺 ）    資料－１２ 

  ・ 事務所のコピー機が、壊れた。 

  ・ 現在は、再リースの機種を使っているが、新しいものに入れ替える。 

    デュプロ販売 リース代  \14,000/月 ５年リース 

  ・ コピー機のリース契約承認 

 ③ JIA 愛知 2020 年度選挙管理委員長（ 吉元 ）       資料－１３ 

  ・ 2020 年度東海支部愛知地域会役員選挙の告示 

  ・ 選挙委員長は、石田壽氏、選挙管理委員は、今後お願いする。  

    若い会員に選挙管理委員になってほしい。 

  ・ 役員選挙の件をアーキテクトに掲載するために、時間的な制約がある。（ 見寺 ） 

  ・ 選挙管理委員の方は、第１回（9 月 12 日(木)）、第２回の選挙管理委員会は、必ず出席のこと。

（ 見寺 ） 

  ・ 役員等選出細則は、告示から選挙までの期間が決まっており、最近変更になった。（ 谷村 ） 

  ・ 改めてメールによる審議を行う。 

④ 事業計画「知らないと損！改正建築基準法 勉強会」（ 宮坂 ）    資料－１４ 

 ・ 愛知県住宅建築センターによる勉強会開催 

 ・ 2019 年 10月 2 日、11 月中の２回開催予定 

   (11 月の勉強会は、今後交付される国土交通省告示の内容を見て日程を決めていきたい。) 

 ・ 収支計画承認 

 ・ 事業計画承認 

⑤ JIA 愛知地域会会員名簿の制作費について（ 生津 ）      資料－１５ 

 ・ 機関誌 ARCHITECT の製作をイヅミ印刷に変更したことに合わせて、JIA の会員名簿の制作も依頼

する。 

 ・ 昨年まで依頼していたジャナルさんより\149,511 安い。  

 ・ 版権、データ入力の時間、契約内容を再確認すること。 

 ・ JIA 愛知地域会会員名簿をイズミ印刷が行うことは、承認 

４．協議事項 

① 過去の役員会議事録処分について（ 見寺 ）       資料－１６ 

 ・ 古い書類は、谷村茂 監査が整理を行う。 

 ・ 役員会の書類は、次第と議事録のみ紙の書類として保管。 

② JIA けんちくかフェス 2019 について（ 関口 ）      資料－１７ 

 ・ 東海支部からの 10 万円の支出が、認められている。（ 関口 ） 

 ・ アーキテクト 9 月号では、けんちくかフェスのお誘いの記事になっている。（ 関口 ） 

 ・ 本日、JIA けんちくかフェス 2019 の実行委員会が開催された。（ 関口 ） 

 ・ 津田大介監督「表現の不自由展」の問題（ 関口 ） 

 ・ パートナーシップ事業としては、申請しない。しかし、個々の事業でメリットがあれば、申請す 

ることも考える。（ 関口 ） 



 ・ 23 日(月)のまちなかパーティーは、学生 1000円、会員 6000 円を考えている。（ 関口 ） 

   会員 50 名参加を目指す。多数、学生さんに参加してほしい。 

 ・ 28 日(土)のまちなかパーティーは、会員 60 名、賛助会員 10 名、学生 20 名参加を目指す。 

(関口)   

 ・ 賛助会員にも参加協力をお願いする。(関口) 

 ・ 参加人数の把握は、ある程度したほうが良いのではないか。(浅井、谷村) 

 ・ 委員会経由の勧誘は、電話で行うこと。(見寺) 

 ・ 会場は、100 名程度、入ることができると思う。また別館があり、来賓の方の控室等に使うこと

ができる。（ 関口 ） 

 ・ 台風時期のため、暴風雨警報が、発令された場合は、「緊急対策会議」を招集し対応策を決める。

（ 関口 ） 

 ・ 参加申し込みは、グーグルフォーム、FAX、メールなどを利用する（ 関口 ）。 

 ・ 参加費の振り込みは、JIA 東海支部口座を利用したいが、調査する。（ 関口 ） 

 ・ パーティ以外の参加費用は、低額なので、会場受付での当日受付も行う。（ 関口 ） 

 ・ 支払いの方法等をわかりやすくすること。(谷村) 

 

５．専決事項（ 後援名義・広告掲載・協賛など ） 

① 講座『近代建築ステンドグラスの物語（講師：金田美世）』 

開催に伴う後援名義使用について（ 吉元 ）       資料－１８ 

   ・ JIA 愛知地域会保存研究会後援は、承認されています。（ 森 ） 

６．その他報告 

  ① 第 130 回建築八団体連絡会および名古屋副市長懇談会（ 8/1 ）（ 村上 ）   資料－１９ 

      ・ 設計者の選定方法について 

   ・ JIA愛知地域会が八団体側の窓口となって、名古屋市との勉強会を復活させていく予定となった。 

  ② 第 31 回「すまいる愛知住宅賞」審査会（ 7/30 ）（ 森 ） 

   ・ 今年度より、新築とリフォームを一緒にした賞となった。 

   ・ ８作が選ばれ、8 月末に現地審査を行う。  

  ③ 愛知県建築開発等行政推進団体協議会（ 8/1 ）（ 森 ）  

   ・ 今年度で活動休止。今後は、愛知県安心安全マネジメント協議会が対応する。  

 

７．監査意見 

・ JIA けんちくかフェス 2019 は、現在、PR 不足だと感じる。(谷村) 

   ・ JIA けんちくかフェス 2019 で最後に残ったお金は、経理上わかりやすく整理しておくこと。 

(谷村) 

 

 

次回役員会 2019年 9月 13日（金）18：00～20：00（JIA 東海支部事務局 会議室） 

次回議事録担当委員会：住宅研究会 

次回資料提出締切日：2019 年 9月 9 日（月） 

資料提出先：村上貴彦 総務委員長 

 

 

 

 

議事録作成 清水孝昭 

議事録署名人 澤村喜久夫 

議事録署名人 中渡瀬拡司 


